

## **Archevêché de Malines-Bruxelles**



**Vicariat du Brabant wallon**  
**Mgr Jean-Luc Hudsyn**  
**Evêque auxiliaire**

Chers amis,

Je voulais vous dire combien cela me touche de voir l'attention accordée tant par des volontaires, que des entreprises et les autorités civiles pour le patrimoine religieux, en particulier ces petites chapelles et ces potales qui marquent le territoire de notre région. Elles disent à leur manière aux passants – et depuis si longtemps parfois - qu'il y a plus grand que nous. Elles recueillent dans le silence tant de confidences qui habitent le cœur de ceux qui s'arrêtent devant elles.

Merci à tous ceux qui s'y sont mis pour rénover la chapelle Sainte-Barbe. Et sans minimiser les apports de chacun, cela m'a particulièrement réjoui que des jeunes y ont aussi contribué.

Wavre, le 17 septembre 2019

+ Mgr Jean-Luc Hudsyn  
Evêque auxiliaire pour le Brabant wallon